



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes, a la imprenta de Calatrava.

Alocución de Su Santidad a la peregrinación española

(12 DE OCTUBRE DE 1929).

Plácenos daros Nuestra bienvenida a todos y cada uno de vosotros; a esta tan hermosa, digna y autorizada representación de la España entera; a vuestro y Nuestro amado Monarca, tan dignamente representado por su Embajador aquí presente; a esta verdadera representación oficial de todo el pueblo y de la nación entera española, desde las esferas más altas, desde las más elevadas condiciones sociales hasta las más humildes y modestas, de todas las clases, de todas las profesiones y aun de todas las edades, según hemos tenido ocasión de ver al pasar junto a vosotros como en rápida reseña que Nos ha proporcionado una vez más el indecible consuelo de aproximarnos a cada uno de tan buenos Hijos y de tan buenas Hijas, y ver de cerca cómo en los ojos de cada uno se traslucía esta llama de fe y de nobilísimos sentimientos que os ha conducido aquí a la Casa del Padre común de todos los fieles, aquí junto al corazón de la grande, santa, antigua Madre de toda la Iglesia, la Madre Romana.